

## Mitterfeldalm (1670 m)

Berchtesgadener Alpen | Privat



Die Mitterfeldalm liegt am Fuße des berühmten Hochkönigs und bietet ein großartiges Panorama. Und das obwohl man nur mal eine gute halbe Stunde zu ihr hinaufwandert. So ist die urige Hütte ein beliebtes Ziel als Sonntagsspaziergang, oder auch als Stützpunkt für Wanderer, Kletterer und Skitourengeher.

**Anfahrt:** Von Norden auf der A8 nach Salzburg und nach der Grenze weiter auf der A10 (Tauernautobahn) über Hallein nach Bischofshofen. Hier verlässt man die Autobahn und folgt der Beschilderung nach Mühlbach. Dann biegt man rechts auf die Mandlwandstraße ab und fährt 8 km über eine Bergstraße (evtl. Ketten) zum Arthurhaus. (Mehrere Parkmöglichkeiten; der Skitourengeher nimmt am besten den großen Parkplatz oberhalb vom Arthurhaus.)

**Ausgangspunkt:** Arthurhaus (1502 m), oberhalb von Mühlbach bei Bischofshofen.

**Anschieg:** Vom Parkplatz beim Arthurhauses geht es auf einem markierten Weg über den Mitterbergsattel (oberhalb vom Parkplatz) bequem in einer halben Stunden zur Hütte.

**Möglichkeiten:** Wandern, Klettern, Skitouren, Bergtouren

**Beliebte Touren:** Hochkönig ([Routenbeschreibung der Skitour](#)), Schoberköpfe

**Hüttendaten:** Mitterfeldalm (1670 m), privat bewirtschaftet, ganzjährig geöffnet, 42 Übernachtungsplätze

**Kontakt:** Telefon: 0043 / (0)664 / 2528643

**Karte:** Kompass Blatt 15 und 80, Tennengebirge / Hochkönig, bzw. Salzburger Land, 1:50.000. Oder AV-Karte 10/02, Hochkönig, Hagengebirge, 1:25.000.